

2025 DICIEMBRE



NAVIDAD FIESTA PARA TODOS

Queridos peregrinos y amigos:

Se nos vino el año encima y ya estamos casi a fin de año y muy cerca, las fiestas de Navidad y Año Nuevo.

Este año ha sido difícil para muchas familias, la llegada de Jesús nos tiene que abrir esperanzas que nos permitan vivir con más paz y justicia. Este pedido es lo que presentamos al pesebre del Niño Jesús.

Les deseamos

¡FELICES FIESTAS!

Y que Jesús nos bendiga y nos de fuerzas.

*Les deseamos un buen mes y los saludamos,
LA COMUNIDAD DE SAN CAYETANO*

::: GESTO RELIGIOSO DEL MES :::

- Gesto de amistad con alguien que estemos distanciado.*
- Compartir la cena de Navidad con alguien que esté solo.*
- Organizar en nuestra casa un momento de oración, bendición de la mesa, bendición del Niño.*

**JESÚS NACE, ALEGRÍA
PARA TODOS**



#NOTE MAN “LES HA NACIDO UN SALVADOR”

Evangelio de nuestro Señor Jesucristo según san Lucas (Lc. 2, 1-12)

En aquella época apareció un decreto del emperador Augusto, ordenando que se realizara un censo en todo el mundo. Este primer censo tuvo lugar cuando Quirino gobernaba la Siria. Y cada uno iba a inscribirse a su ciudad de origen.

José, que pertenecía a la familia de David, salió de Nazaret, ciudad de Galilea, y se dirigió a Belén de Judea, la ciudad de David, para inscribirse con María, su esposa, que estaba embarazada.

Mientras se encontraban en Belén, le llegó el tiempo de ser madre; y María dio a luz a su Hijo primogénito, lo envolvió en pañales y lo acostó en un pesebre, porque no había lugar para ellos en el albergue. En esa región acampaban unos pastores, que vigilaban

por turno sus rebaños durante la noche. De pronto, se les apareció el Angel del Señor y la gloria del Señor los envolvió con su luz. Ellos sintieron un gran temor, pero el Angel les dijo: «No teman, porque les traigo una buena noticia, una gran alegría para todo el pueblo: Hoy, en la ciudad de David, les ha nacido un Salvador, que es el Mesías, el Señor. Y esto les servirá de señal: encontrarán a un niño recién nacido envuelto en pañales y acostado en un pesebre». Palabra del Señor.

¿QUÉ ES LA NAVIDAD?

La Navidad es la celebración del recuerdo de lo que sucedió en Belén hace algo más de dos mil años. Es por lo tanto hacer memoria del pasado. Celebramos con alegría algo que sucedió y que dio inicio a un tiempo mejor. Dios se hizo hombre y habitó entre

nosotros, como nos dice san Juan en su evangelio. Y en nuestro caso, como cristianos, tenemos esta celebración muy unida a los recuerdos de infancia, ya que era la fiesta de los chicos, de la familia, de los regalos y de los pesebres. Fue precisamente san Francisco de Asís quien tuvo la hermosa idea de representar en vivo el recuerdo navideño mediante los pesebres, para que nos entrara por los ojos hasta el corazón lo que la Palabra de Dios hacía llegar a nuestros oídos.

Pero, como cristianos, si nos interesamos por el pasado es porque más nos preocupa el futuro. Para nosotros una de las verdades fundamentales de nuestra fe es que Cristo volverá una vez más. Esta vez será la definitiva. Ya no vendrá pequeño y pobre, como pidiendo cancha entre los hombres, como allá en Belén. No, la segunda venida será

con gloria, y lo hará como juez de la creación, para cumplir en plenitud la redención. Será cuando finalmente entregue al Padre la creación toda, redimida por su sangre. Será la fiesta total, no simplemente la que ahora recordamos con cariño como lo hacíamos en nuestra infancia.

La segunda venida del Señor tiene que llenarnos de alegría, aún sabiendo, como dice san Pablo, que para poder revestirnos de inmortalidad tenemos que "desvestirnos" de la realidad que se corrompe. Al partir de este mundo dejaremos nuestra vieja carrocería en el estacionamiento mientras vamos a celebrar la previa. Pero cuando venga la resurrección final, recibiremos nuestro mismo cuerpo pero ahora nuevo y glorioso, y así entraremos definitivamente en cuerpo y alma a la Gloria que nos espera.

Entonces podremos decir con verdad: ¡FELIZ NAVIDAD!

P. Mamerto Menapace

PALABRAS DE LEÓN XIV

EL AMOR A LOS A LOS POBRES

El Papa siguiendo los pasos de Francisco nos describe como es la realidad de los pobres y en especial de las mujeres en nuestra realidad.

No debemos bajar la guardia respecto a la pobreza. Nos preocupan particularmente las graves condiciones en las que se encuentran muchísimas personas a causa de la falta de comida y de agua. Cada día mueren varios miles de personas por causas vinculadas a la malnutrición. En los países ricos las cifras relativas al número de pobres tampoco son menos preocupantes. En Europa hay cada vez más familias que no logran llegar a fin de mes. En general, se percibe que han

aumentado las distintas manifestaciones de la pobreza. Esta ya no se configura como una única condición homogénea, más bien se traduce en múltiples formas de empobrecimiento económico y social, reflejando el fenómeno de las crecientes desigualdades también en contextos generalmente acomodados. Recordemos que «dolemente pobres son las mujeres que sufren situaciones de exclusión, maltrato y violencia, porque frecuentemente se encuentran con menores posibilidades de defender sus derechos. Sin embargo, también entre ellas encontramos constantemente los más admirables gestos de heroísmo cotidiano en la defensa y el cuidado de la fragilidad de sus familias». León XIV. El amor hacia los pobres.

SEÑORA DE LA NOCHEBUENA

Señora de la Nochebuena. Señora del silencio y de la Espera: esta noche nos darás otra vez al Niño. Velaremos contigo hasta que nazca: en la pobreza plena, en la oración profunda, en el deseo ardiente... En algún pueblo no habrá Nochebuena porque están en guerra. En algún hogar no habrá Nochebuena porque están divididos. En algún corazón no habrá Nochebuena porque está en pecado... Señora de la Nochebuena, Madre de la luz, Reina de la Paz. Causa de nuestra alegría: que en mi corazón nazca esta noche otra vez Jesús. Pero para todos: para mi casa, para mi pueblo, para mi patria, para el mundo entero. Y sobre todo, fundamentalmente, que nazca otra vez Jesús para Gloria del Padre. Amén. Que así sea.

Cardenal Pironio



HORARIOS DEL SANTUARIO

El Santuario recibe a los peregrinos de

- Lunes a sábados de 6:30 a 19hs.
- Domingos de 7:30 a 19hs.
- Feriados de 8 a 19hs.

Misas:

- Lunes a Sábados: 7,11 y 18hs.
- Domingos: 8, 9, 10, 11 y 18hs.
- Feriados: 11 y 18hs.

Confesiones y bendiciones: Lunes a sábados de 9 a 12:30 y de 14 a 19hs. Domingos 9 a 19hs. La misa de 11hs. se transmite todos los días en vivo por Facebook  y luego se sube a la página web del Santuario.

Secretaría:

- Lunes a Viernes: 8 a 19hs / Sábados de 9 a 14hs.

 +549 11 3109 6131 (Sólo textos y llamadas en horario de secretaría).

Por Bautismos, Catequesis y para traer las cenizas de nuestros seres queridos consultar en Secretaría.

ESCANÉA Y DONÁ

 Galicia

BANCO GALICIA

ALIAS:

liniers.san.cayetano



 mercado pago

MERCADO PAGO

ALIAS:

san-cayetano-liniers



SEGUÍNOS EN REDES



Santuario San Cayetano Liniers



Santuario San Cayetano Liniers



@SCLiniers



@sanca_liniers

FM 107.1 Radio Pan y Trabajo

¿QUERÉS RECIBIR ORACIONES,
NOTICIAS Y MENSAJES
DEL SANTUARIO?

¡SUMATE A LA FAMILIA
DE SAN CAYETANO!

Escaneá el código QR
con tu celular y empezá a recibir
la información.



O envianos un mensaje por
WHATSAPP para sumarte:

+549 11 5830 3796



SANTUARIO SAN CAYETANO DE LINIERS

CUZCO 150, LINIERS. CABA.

Mail: santuario@sancayetano.org.ar

www.sancayetano.org.ar